

13.02.20**Vorschlag
an den Bundesrat**

Benennung eines Mitglieds für den Eisenbahninfrastrukturbeirat

Der Leiter der Bayerischen Staatskanzlei
Staatsminister für Bundes- und
Europaangelegenheiten und Medien

München, 12. Februar 2020

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Ministerpräsidenten
Dr. Dietmar Woidke

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Bayerische Staatsregierung hat am 11. Februar 2020 beschlossen, dem Bundesrat

Herrn Staatssekretär Klaus Holetschek

anstelle von Herrn Staatsminister a. D. Dr. Hans Reichhart als Mitglied des Eisenbahninfrastrukturbeirats bei der Bundesnetzagentur vorzuschlagen.

Ich bitte Sie, den Benennungsvorschlag auf die Tagesordnung der 985. Sitzung am 14. Februar 2020 zu setzen und eine sofortige Sachentscheidung herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Florian Herrmann